

31. Dezember 2025 | JJ e.V. - Wolfgang-Winckler-Haus / Übergangseinrichtung

Entgiftungsstation im Wolfgang-Winckler-Haus stellt Klinikbetrieb ein!

Die Entgiftungsstation im Wolfgang-Winckler-Haus stellt zum 31.12.2025 ihren Klinikbetrieb ein. Es werden keine Entgiftungsbehandlungen mehr angeboten.



Wenn Sie auf der Suche nach geeigneten Angeboten für eine Entgiftungsbehandlung sind, besuchen Sie bitte für weitere Informationen die Seiten unserer zahlreichen Beratungsstellen und Suchthilfeangebote im Rhein-Main-Gebiet oder kontaktieren uns während der Telefonsprechzeiten der Übergangseinrichtung (Di. und Fr. von 10.00-12.00 Uhr unter 06198 / 57 47 10). Wir helfen Ihnen gerne weiter und vermitteln entsprechende Kontakte!

Das Team des Wolfgang-Winckler-Hauses wünscht einen guten Start ins Jahr 2026!